Cela faisait plus de cinq années que l'équipe du SAAAS/SAFEP attendait de pouvoir emménager dans des locaux à la dimension de l'activité du service et suffisamment vaste pour accueillir l'ensemble des membres de l'équipe.

L'équipe du SAAAS/SAFEP compte 37 personnes qui accompagnent plus de 90 jeunes déficients visuels et aveugles sur l'ensemble du département du Var.

Cette équipe bénéficie de locaux sur La Valette et dorénavant dans ces grands et beaux locaux du Muy qui nécessité près de 6 mois de préparation et demandé beaucoup d'énergie pour être menés à leur terme.

Je tiens à remercier l'équipe du service qui chaque jour s'engage pour répondre au mieux aux besoins des jeunes que nous accompagnons ; sont présents ce soir :

- Nathalie Leguenno, chef de service et Hélène Parizet qui sont présentes depuis les débuts du service dans sa dimension départementale et qui ont largement œuvré au développement du service;
- Sylvie Tanghe, psychomotricienne;
- Samia Seddik, orthoptiste;
- •Fanny Pourrier, enseignante spécialisée ;
- •Magalie Ollivier, assistante sociale.

Je remercie l'ensemble des membres du CA et l'ARS pour avoir soutenu le projet ainsi que l'Education Nationale qui y contribue en mettant à disposition 8 postes d'enseignants spécialisés. Ce partenariat permet de disposer d'une équipe pluridisciplinaire qui tente de répondre au mieux aux besoins des jeunes accompagnés en tentant de mettre en cohérence le parcours de soins avec le parcours scolaire et d'envisager un projet de vie ambitieux.

Manuel DUREAULT Directeur du SAAAS/SAFEP